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documenta-Zentrum 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.17.1857 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Gibt es neue Pläne für den Standort eines documenta-Zentrums, in 

dem alle documenta relevanten Institutionen örtlich zusammengefasst  

werden können? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Ruth Fürsch Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




